

SEMAINE DU CHEVAL

Beaucoup de curieux pour la première vente aux enchères de poulains

Il y avait foule hier pour assister à la première vente aux enchères de poulains de la région, surtout beaucoup de curieux. Même si les ventes n'ont pas connu le succès de la mise de bétail organisée par le comité d'organisation de la Junior Arc Expo, en mai dernier, le crieur Marcel Egli s'est dit satisfait.

Le public a répondu présent hier soir pour la vente aux enchères de poulains. Dans la foule, il y avait cependant largement plus de curieux que d'acheteurs potentiels; beaucoup de Franchs-Montagnards, mais également des touristes.

Avant le lancement de la vente proprement dite, les poulains et leur mère ont défilé sur le ring aménagé dans la halle aux chevaux, au son d'une musique entêtante.

Puis Marcel Egli, le crieur, et Roger Frossard, chargé de



Marcel Egli (à gauche), le crieur, et Roger Frossard, chargé de présenter les chevaux, ont déployé une énergie considérable pour vendre les 18 poulains inscrits au catalogue de la vente aux enchères.

PHOTO OLIVIER NOAILLON

présenter les chevaux, sont entrés en scène. Les enchères pouvaient débuter.

La plupart des poulains se sont vendus entre 1800 et 2000 fr., même si quelques-uns ont atteint des prix consi-

dérablement plus élevés. Une pouliche a même atteint le prix exceptionnel de 5200 fr.

«Dans l'ensemble, je suis satisfait, les prix correspondent à ce que j'attendais, et on a obtenu des très bons prix pour les

pouliches ou les poulains présentant des spécialités, notamment au niveau de la couleur», confirme le crieur Marcel Egli.

«Bien sûr, cela ne tire pas autant que les bovins, et on était aussi pénalisé par le fait

qu'il y avait beaucoup de mâles. Mais avec quelque 120 personnes misant en ligne, en provenance par exemple d'Appenzell ou d'Allemagne, on peut se montrer très satisfaits.»

Signalons encore que cinq poulains n'ont pas trouvé preneur, mais sont toujours disponibles à la vente sur internet à un prix fixe jusqu'à la fin du week-end.

PASCALE JAQUET NOAILLON

Chevaux confinés

GOURME Tous les chevaux présents sur les pâturages du Peuchapatte sont confinés en raison de la présence avérée de gourme, une maladie infectieuse hautement contagieuse. L'information nous a été confirmée hier soir par le président du Marché-Concours Vincent Wermeille. Dans ces conditions, Romain et Lucia Vuillaume, notamment inscrits dans la course de chars romains à quatre chevaux, ne pourront pas y participer. La maladie ne devrait par contre pas avoir d'incidence sur le nombre de chevaux inscrits à l'exposition.

PJN